



Le 7 mars, on met la DDFIP 83 à l'arrêt !

Depuis le 19 janvier dernier, le monde du travail ne cesse de démontrer sa très forte détermination à refuser le projet de contre-réforme des retraites du gouvernement à travers les grèves et les manifestations. Les personnels de la DDFIP 83 se mobilisent aussi dans ce mouvement inédit et massif.

Au fil des semaines, les enquêtes d'opinions démontrent une hausse de ce rejet massif puisque dorénavant, plus de 7 français sur 10 et 9 travailleurs sur 10 se disent opposés au projet de réforme.

Le gouvernement doit reculer et abandonner son projet. Celui-ci n'a aucune légitimité, il n'a pas été voté à l'Assemblée Nationale.

Pour que le gouvernement retire sa réforme, l'intersyndicale nationale interprofessionnelle, qui rassemble l'ensemble des organisations syndicales du pays, appelle à amplifier et durcir la mobilisation le mardi 7 mars et de mettre le pays à l'arrêt.

Dans tous les secteurs professionnels et les territoires, la mobilisation se construit, se discute pour une amplification des luttes, y compris avec reconduction des grèves. Selon un récent sondage, 68 % des personnes interrogées estiment que le blocage de la France sera de la responsabilité du gouvernement.

L'intersyndicale appelle collectivement à participer à cette mobilisation historique, car nous devons et pouvons gagner .

Nous appelons l'ensemble des personnels de la DDFIP 83 à s'inscrire dans la mobilisation en cours.

Nous appelons les agents à discuter collectivement des modalités nécessaires aux suites pour gagner dans les AG sur les principaux sites de la DDFIP 83 =>

Lundi 6 Mars à 13H00.



Mobilisés jusqu'au retrait !!!